
RECOMENDAÇÃO Nº 017/2021                                            de 13 de abril de 2021. 

 

Os Vereadores infra assinados, com assento nesta casa legislativa, solicitam 

que seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de providência: 

 

   - Que o Executivo Municipal verifique a viabilidade/possibilidade de realizar 

limpeza nas laterais das estradas e bueiros do município, em especial o trecho 

compreendido entre as comunidades de linha Knob e linha Caúna; 

- Que o Poder Executivo Municipal verifique a viabilidade/possibilidade de 

conceder isenção ou redução do IPTU (Imposto Predial e Territorial Urbano) e da 

taxa de alvará às empresas afetadas pela pandemia da COVID-19; 

- Que o Poder Executivo realize estudo de viabilidade e posterior implantação 

de mecanismos para disponibilização de internet de qualidade nas comunidades do 

interior. 

 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista, que as laterais das 

estradas, bem como os bueiros, em diversos trechos estão repletas de capim e 

sujeira, o que obstrui o correto escoamento da água, ocasionando recorrentes 

estragos nas estradas. 

 

Ademais, com o advento da pandemia da COVID-19 e suas consequências 

sociais e econômicas, muitas empresas, comércios e profissionais liberais foram 

diretamente afetados, com enormes prejuízos oriundos da situação de isolamento. 

Acreditamos na necessidade de uma imediata intervenção do Poder Público, a fim 

de que os mesmos possam manter suas atividades e superar as dificuldades. Para 

isso pedimos ao Poder Executivo que estude a possibilidade de isentar ou reduzir 

em pelo menos 30% (trinta por cento) o valor do IPTU e da taxa de alvará enquanto 

perdurar o estado de calamidade. 

 

Ainda, reforçamos nossa preocupação em disponibilizar à todos os cidadãos 

nova-boa-vistenses, do interior ou da cidade, iguais condições de acesso à 

tecnologias, em especial internet de boa velocidade. Para isso é necessário o apoio 

do Poder Público para instalação de antenas, a fim de ampliar a qualidade e o 

alcance do sinal. Com a instalação de torres e antenas, haverá interesse das 



empresas prestadoras deste serviço, que poderão firmar contrato com o Poder 

Público e fazer uso dos equipamentos. 

 

  

                      Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 13 de abril de 2021. 

 
 
 
 
 

         VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 
Bancada do PP 
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Bancado PP 

 
 
 
 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 
Bancada PTB 

 


